

Voici les maladies que nous mentionnons ici : variole, varicelle, rougeole, scarlatine, diphtérie et croup, oreillons, fièvre typhoïde, tuberculose, coqueluche, gale, teigne.

L'ÉPILEPSIE se développe fréquemment sous l'influence de la terreur causée par la vue d'une attaque épileptique. C'est encore un genre de contagion qui veut l'exclusion de l'école de l'élève qui en est atteint.

L'EXCLUSION

L'éloignement de l'élève atteint d'une maladie contagieuse ne cessera que lorsque tout danger de contagion aura disparu.

Dans le cas de VARIOLE, l'exclusion durera sept semaines au moins depuis le début.

Dans le cas de VARICELLE, la réadmission ne sera accordée qu'après quatre semaines.

Dans le cas de SCARLATINE, l'exclusion se prolongera au moins sept semaines.

Dans le cas de DIPHTÉRIE, la réadmission ne sera permise que quand toute rougeur de la gorge et toutes traces de coryza seront disparues, c'est-à-dire après trois ou six semaines depuis le début.

Dans le cas d'OREILLONS, l'éloignement durera jusqu'à huit jours après guérison complète, c'est-à-dire six semaines au moins depuis le début.

Dans le cas de FIÈVRE TYPHOÏDE, l'exclusion durera jusqu'à rétablissement complet, c'est-à-dire sept semaines au moins depuis le début.

Dans le cas de COQUELUCHE, la réadmission ne devra se faire que dix jours au moins après guérison complète.—(A suivre.)

J.-I. DESROCHES.

MÉTHODOLOGIE

PETITE HISTOIRE DES ÉTATS-UNIS

Depuis l'origine jusqu'en 1870

(Traduit de l'anglais pour *L'Enseignement Primaire*)

I.—PÉRIODE QUI PRÉCÉDA L'ARRIVÉE DES EUROPÉENS

Les Indiens de l'Amérique du Nord.—Longtemps avant sa découverte par les Européens, le continent américain était habité par une race d'hommes à la peau rouge qui vivaient par tribus. Ces tribus portaient des noms variés, et différaient plus ou moins entre elles de caractère et d'habitudes ; elles s'étendaient du Labrador au Golfe du Mexique, tout autour des Grands Lacs, assez loin dans les terres, le long des côtes de l'océan Pacifique ; elles peuplaient presque toute l'Amérique du Nord. Les principales familles de ces hommes rouges qu'on a appelé Indiens, étaient les Esquimaux, les Aïgonquins, les Iroquois, les Cris, les Dakotas : chacune de ces grandes familles était subdivisée en tribus dont les plus remarquables étaient les Outaouais, les Narragansets, les Mohicans, les Powhotans, les Hurons, les Mohawks et les Seminoles. L'origine des Indiens est enveloppée de mystère ; mais toutes les traditions s'accordent à indiquer le Nord-Ouest comme point de départ du courant d'émigration : ce fait et quelques autres circonstances ont fait adopter l'opinion, généralement admise, qu'ils sont d'origine asiatique.